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Éphésiens 3.13-19 : « Aussi je vous demande de ne pas perdre courage à cause de mes 
tribulations pour vous: elles sont votre gloire.  À cause de cela, je fléchis les genoux devant 
le Père, duquel tire son nom toute famille dans les cieux et sur la terre,  afin qu’il vous 
donne, selon la richesse de sa gloire, d’être puissamment fortifiés par son Esprit dans 
l’homme intérieur, en sorte que Christ habite dans vos cœurs par la foi; afin qu’étant 
enracinés et fondés dans l’amour, Vous puissiez comprendre avec tous les saints quelle est 
la largeur, la longueur, la profondeur et la hauteur, et connaître l’amour de Christ, qui 
surpasse toute connaissance, en sorte que vous soyez remplis jusqu’à toute la plénitude de 
Dieu. »
L’apôtre Paul passait des temps très difficiles à cause des multiples persécutions 
et emprisonnements. Il écrit aux Éphésiens en disant : « Je prie que ces choses que 
je traverse et subis ne vous fassent pas rétrograder. Qu’elles ne vous rendent  pas tristes et 
malheureux. Je vous demande de ne pas perdre courage à cause de mes tribulations pour 
vous, car elles sont votre gloire ».  Paul demande dans sa prière qu’ils soient puissam-
ment fortifiés dans leur homme intérieur. Beaucoup de frères perdent le combat 
dans la foi parce qu’ils ne sont pas remplis du Saint-Esprit.  Il y a des combats que 
tu vas vivre dans les visions ; si ton âme est triste, faible, tu ne peux pas remporter 
des victoires. Tu ne dois pas être découragé, tu ne dois pas te coucher étant décou-
ragé et confus. L’apôtre  Paul sait que la tristesse n’est pas bien même si c’est pour 
une bonne cause. Paul savait que les nouvelles venant de lui pouvaient affaiblir les 
autres. Il  leur dit alors : « Non ne perdez pas courage à cause de ce que je traverse ». 
Il y a des gens qui aiment perdre courage. Dès qu’il y a une petite situation, ils sont 
découragés. Si le vent souffle, dès qu’ils sentent une petite fraîcheur, ils s’écrient : 
« Quel  est  encore cet esprit de mort ? ». 
Paul leur dit : « Je vous demande de ne pas perdre courage à cause de mes tribulations 
pour vous ; elles sont votre gloire  ».  Le message qu’il veut leur livrer  ne se trouve  
pas dans les mots : « c’est pour votre gloire ». Le vrai message, c’est plutôt de ne pas 
perdre courage à cause de ce que tu entends et vois.  Paul sait que c’est une chose 
très spirituelle.
Paul prie pour que chaque frère soit puissamment fortifié dans son homme inté-
rieur. La suite des batailles dépend de cet état d’esprit. Il prie que les choses qu’on 
a racontées sur lui ne découragent pas les saints. Certains frères rêvent qu’ils s’en-
fuient à l’approche de l’ennemi. Celui-ci ne doit pas jeter le filet sur toi et t’attraper 
comme on attrape le poisson. Au contraire, s’il jette le filet sur toi, tu le déchires 
parce que ton esprit est vivant. Quand tu le vois venir en vision, la suite dépend de 
qui tu es. Qu’est-ce que tu crois, qu’est-ce que tu crains ? C’est ça le problème. Dé-
couragé parce qu’on m’a méprisé, découragé parce que j’ai travaillé et personne n’a 
vu, découragé parce qu’il y a une autre personne qui fait la même chose que moi. 
Il dit : « Ne perdez pas courage à cause de mes tribulations ». Ne perds pas courage à 
cause de cette nouvelle, sois fort en esprit, soit fortifié dans l’homme intérieur. 
Il y a des délivrances qui viendront lorsque cette parole va se fixer et que tu seras 
fort dans l’homme intérieur. À ce moment-là,  si on te met même dans une prison, 
elle tombe. 
Hébreux 12.1-4 : « Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d’une si grande 
nuée de témoins, rejetons tout fardeau, et le péché qui nous enveloppe si facilement, et 
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courons avec persévérance dans la carrière qui nous est ouverte, ayant les regards sur Jésus, 
le chef et le consommateur de la foi, qui, en vue de la joie qui lui était réservée, a souffert la 
croix, méprisé l’ignominie, et s’est assis à la droite du trône de Dieu. Considérez, en effet, 
celui qui a supporté contre sa personne une telle opposition de la part des pécheurs, afin 
que vous ne vous lassiez point, l’âme découragée. Vous n’avez pas encore résisté jusqu’au 
sang, en luttant contre le péché ».
Il dit qu’il faut regarder l’exemple de Jésus qui avait subi les choses difficiles mais 
qui était toujours en joie parce que le Trône l’attendait. Il a résisté,  il a supporté 
l’adversité parce qu’il contemplait  le Trône. Et  toi, quand une petite difficulté se 
présente, tu es découragé. Être découragé signifie perdre la force, être vidé du cou-
rage. Le découragement est une grave maladie  spirituelle.  Si  le  courage est une 
vertu, alors qu’est-ce c’est que le découragement ?  C’est une tragédie. 
Éphésiens 3.17  : « en sorte que Christ habite dans vos cœurs par la foi; afin qu’étant 
enracinés et fondés dans l’amour ».
Paul  prie  que  ces  Éphésiens  croient  que  Jésus  est  dans  leur  cœur.  Certains  ne 
savent pas comment on croit en Jésus. La vraie foi pour nous les croyants, c’est 
croire que Christ habite  dans ton cœur  parce que c’est une promesse ; « Vous 
connaîtrez que je suis en vous ». La vraie croyance, c’est que Jésus habite en nous. 
La Bible dit : « Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu, et que Dieu habite en 
vous par son Esprit ? ».  Ceux qui réussissent à croire de cette manière s’envolent. 
C’est avec cette manière de croire qu’on mène les combats. Christ habite en nous. 
Si quelqu’un te demande comment tu le sais, tu lui réponds : « Je le sais par la foi ».
Dis : 

	y Je proclame que Christ habite en moi, c’est une promesse. Je la proclame et 
c’est effectif, Christ habite en moi. 

Paul dit : « Il faut que chacun puisse comprendre la grandeur de l’amour de Dieu pour 
lui  ».  Cela  donne  la  force,  cela  remplit  de  vigueur.  C’est  cette  foi  qui  remplit  le 
croyant de  la plénitude de Dieu. C’est  l’amour de Dieu qui est  sans  limite et qui 
remplit de force. Cela détruit le découragement. Quand tu dors, tu es sûr de toi-
même : « Christ en moi, l’espérance de la gloire ». Il faut comprendre l’amour de Dieu 
pour toi dans sa largueur, sa longueur, sa hauteur, sa profondeur et tu ne seras plus 
le même. 
Dis :

	y Ô Père, ouvre mes yeux ! Que je voie ton amour pour moi dans sa largeur, 
dans sa longueur, dans sa profondeur, dans sa hauteur et que je sois rempli 
de toute la plénitude de Dieu !

La ferme assurance ne vient pas de toi-même, même si tu étudies la Bible. C’est 
la compréhension de ce que Dieu est pour toi qui te la donne. Cela vient de Dieu 
lui-même, pas d’un exercice matinal. L’assurance vient de  la  compréhension de 
l’amour de Dieu pour toi dans sa hauteur, sa largeur, sa longueur et sa profondeur 
de telle sorte que tu es rempli de la plénitude de Dieu. 
Dieu peut faire au-delà de ce que nous demandons et  pensons. Frères, le Seigneur 
nous invite à un autre niveau de foi ; la foi en l’amour de Dieu pour toi.  À ce niveau, 
il ne faut pas dire : « la foi en l’amour de Dieu pour nous ! » mais plutôt : « la foi en 
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l’amour de Dieu pour moi ! ». Tu mets à la place de « nous » ton petit nom que le 
diable méprise, et cela change ta manière de penser.
Tiens-toi debout ; dis à Dieu :

	y Je veux la plénitude ! Je me repens des idées négatives ! Je me repens d’une 
pauvre perception de moi-même  ! Au  lieu de contempler Ton amour pour 
moi,  je Te cherche dans mes petites œuvres  ! Mes œuvres pesées  sur une 
balance ne valent rien du tout ! Mais Ton amour est sans limite ! Large, long, 
très haut, très profond, Ton amour est un mystère incompréhensible ! O Père, 
pourquoi m’aimes-tu  tant, moi  cette nullité  ? Pardonne-moi d’avoir  cru  en 
moi-même ! Je décide ce soir de croire en Ton amour, de me regarder à travers 
cet amour ! De tout envisager à travers cet amour ! Il me remplit de toute la 
plénitude de Dieu ! Il me fait remporter des victoires ! Il me fait vaincre le 
découragement ! Quand je pense à Toi, je suis rempli de force ! Seigneur, Tu 
habites en moi, oui ,oui ! Et Ton amour est grand, profond, très haut, élevé à 
l’infini, large, long !! (Continue de lui parler et tu guéris de toutes les maladies 
spirituelles de découragement, de frayeur, de peur, de dépression).

	y O Père,  pardonne-moi  la  crainte  de ne pas  être  exaucé  !  Pardonne-moi  la 
peur d’échouer ! Pardonne-moi la peur d’être seul ! Pardonne-moi la crainte 
d’être abandonné ! Je lève les yeux pour comprendre la largeur, la longueur, 
la profondeur et la hauteur de Ton amour pour moi ! (prie en langue).

1 Jean 4.4 : « Vous, petits-enfants, vous êtes de Dieu, et vous les avez vaincus, parce que 
celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde ».
La Parole de Dieu dit que Jésus est en nous : c’est la victoire ! Cette vérité change 
toute notre histoire et nous amène à un autre niveau du combat spirituel. Si celui 
qui est en toi est plus grand que celui qui est dans le monde, alors qu’est-ce que ce-
lui qui est dans le monde peut faire contre toi ? Rien !
Dis :

	y Je proclame que nous avons la victoire !! (Lève-toi et proclame-le).
	y Celui qui est en nous est plus grand que celui qui est dans le monde ! Jésus est 
plus grand que Satan avec toute son armée rassemblée ; Jésus est Seigneur, 
Roi, Tout-Puissant !

Si tu souffres de la dépression, reçois ta guérison maintenant ! Si tu es rempli d’an-
goisse, de peur, de frayeur, ton cœur bat de façon anormale, sois guéri ! Celui qui 
est en toi est plus grand que celui qui est dans le monde ! Toi qui fuis tous les petits 
bruits, pour toi, même une mouche est un grand adversaire, sois délivré !
Pose tes mains sur ta tête et dis :

	y O Seigneur, visite Ton peuple ! Et guéris tous les dépressifs ! Guéris ceux qui 
délirent déjà ! Guéris ceux qui vivent encore des états dépressifs ! 

	y O Père,  visite ton peuple, partout où un rassemblement se tient en Ton Nom, 
même si la personne est seule dans sa chambre, guéris-la de la dépression ! 
Guéris tout son système ! Guéris son psychisme ! Qu’il vive dans l’assurance 
que Tu habites en lui !

	y Que ceux qui entendent des voix, méprisent ces voix et comprennent que ces 
voix ne valent rien ! Qu’ils croient que Tu es plus fort que toutes les voix des 
démons réunis ! 
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	y Que ceux qui ont peur de la mort soient guéris ! Que ceux qui ont peur de 
voyager, qui ont peur de se marier soient délivrés  ! Que ceux qui ont peur 
d’aller à l’école, soient délivrés ! Que ceux qui ont peur de jeûner parce qu’ils 
pensent qu’ils vont mourir, soient délivrés ! (Dis la chose qui t’effraie, et dis 
que tu es délivré ! Qu’elle ne t’effraie plus !).

	y Que ceux qui ont peur, qui tremblent, qui souffrent de maladies imaginaires, 
et  qui,  après  les  examens négatifs,  restent  convaincus qu’ils  sont malades 
soient délivrés là où ils se trouvent, au nom de Jésus !  (Continue de prier).

	y Au nom de Jésus, que tous ceux qui ne peuvent pas dormir sans lumière soient 
délivrés ! Celui qui est en toi est plus fort que celui que tu crains ! 

	y Je proclame que Celui qui est en nous est plus grand que  celui qui est  dans le 
monde, au nom de Jésus ! (Continue de prier).

	y Au nom de Jésus, si tu as peur de la mort, tu es délivré ! Tous ceux qui ont 
arrêté les projets parce qu’ils se disent que bientôt ils vont mourir,  ils sont 
délivrés ! Lève-toi et travaille au nom de Jésus ! (Continue de prier).

Assieds-toi.
Tu contemples l’avenir, tu vois comment tu vas servir Jésus avec zèle, comment te 
séparer des pensées négatives, des pensées de défaite, Christ habite en nous !
Dis :

	y Démon, toi qui comptais sur ma faiblesse, tu es écrasé ! Vaincu ! Tu ne m’auras 
jamais !

	y Celui qui est en moi est plus  fort que celui qui est dans  le monde  ! Fini  le 
découragement ! Finie la déception ! Jésus m’a sauvé ! Il me garde pour l’amour 
et dans l’amour ! Je n’ai rien à craindre !

Dis :
	y Jésus est plus puissant que toutes les maladies !
	y Nous levons nos mains contre toutes les maladies !

Quand tu comprends l’amour de Dieu dans sa totalité, c’est une œuvre du Saint-Es-
prit et tu es toi-même rempli. Ta prière sera à un autre niveau. 
Dis :

	y Jésus  est  plus  grand  que  toutes  les maladies  !    Avec  Jésus,  il  n’y  a  pas  de 
maladies incurables. Jésus amène à l’existence ce qui n’existait pas. Il prend 
ce qui existe et il le met dans le néant. Il fait vivre et il fait mourir. Il élève et 
Il rabaisse. Avec Jésus, il n’y a pas de cadavre.

	y Jésus est puissant, les démons le savent et ils tremblent. La mort fuit devant 
lui, le séjour des morts disparaît. Les eaux des océans disparaissent et il ne 
reste que le sable. Il est glorieux !

Dis :
	y Sida, au nom de Jésus, tu es anéanti !
	y Cancer, au nom de Jésus, tu es anéanti !
	y Hypertension, tu es anéantie !
	y Diabète, tu es anéanti !
	y Insuffisance rénale, tu es anéantie ! Tu n’existes plus. Jésus t’a anéantie !
	y Arthrose, au nom de Jésus, tu es anéantie !
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	y Dépression, délire et folie, vous êtes bannis et anéantis !
	y Anémie chronique, tu es bannie et anéantie !
	y Épilepsie, tu es bannie et anéantie !

 Jésus guérit toutes sortes de maladies. Le royaume de la maladie est disloqué !
	y Cécité, tu es bannie et anéantie !
	y Cataracte, glaucome, vous êtes bannis et anéantis ! Que tous les corps soient 
libres !

	y Fibromes et myomes, vous êtes bannis et anéantis, jetés dans le néant !
	y Ulcère de l’estomac, tu es banni et anéanti, au nom de Jésus-Christ !
	y Hernie discale, tu n’existes plus ! Jésus t’écrase au nom de Jésus-Christ !
	y Le mal de genoux, tu es guéri ! Banni ! Disparais ! Jésus t’a vaincu à la croix !
	y Asthme, tu es banni et anéanti ! Disparais ! Jésus t’a vaincu à la croix !
	y Drépanocytose, tu es bannie ! tu es anéantie et chassée ! 
	y Herpès, tu es jugé, banni et anéanti ! Jésus t’a vaincu à la croix !
	y Lupus, tu es banni, anéanti ! Jésus t’a vaincu à la croix, disparais !
	y Autisme, tu es banni, jugé, écrasé ! (Prions en langues).
	y Hémorroïde, tu es bannie, va-t’en ! 
	y Maladies, votre royaume est détruit ! Les princes de ce royaume sont liés, jugés 
et enchaînés. Les démons qui exécutaient les ordres sont saisis, enchaînés et 
dispersés ! Leur royaume est ruiné ! Les captifs de la maladie, soyez libérés ! 
Les captifs de la maladie, vous êtes libres par la puissance de Jésus-Christ, le 
libérateur et sauveur éternel !

	y Maladies, partez !  Ce corps appartient à Jésus-Christ ! (prions en langues). 
	y Règle douloureuse, va-t’en ! Pars ! 
	y Ménopause précoce, va-t’en !  Nous libérons les menstrues ! Nous libérons les 
captives !

	y Perte de sang, va-t’en et que l’ordre revienne dans chaque corps féminin. !
	y Maux de tête chroniques, allez-vous-en ! 
	y Fièvre, va-t’en ! Paludisme, va-t’en au nom de Jésus-Christ !
	y Obésité, va-t’en ! 

Dieu parle par les songes. Quand tu lis la Bible, Dieu a parlé à travers les songes 
pour sauver les hommes, pour leur révéler l’avenir.  À Joseph et à Daniel, Dieu a 
donné des songes authentiques. L’apôtre Paul dit qu’il a eu beaucoup de visions et 
cela rendait sa marche authentique et glorieuse. Mais la Parole de Dieu dit que nous 
renversons toutes hauteurs qui s’élèvent contre la connaissance de Dieu. Dans le 
livre de Daniel, on a vu qu’un esprit ne voulait pas que l’ange donne la révélation 
à Daniel. Nous allons renverser toutes les hauteurs, toutes les profondeurs, les es-
prits qui  sont dans  les abîmes et qui ont pour but de nous empêcher d’avoir  les 
vraies visions et les vrais songes qui expliquent l’œuvre de Dieu. Si tu ne rêves pas, 
ce n’est pas bon. Cela veut dire qu’on a jeté un voile sur ta tête. Un homme normal 
rêve, tu vas déchirer ce voile. Un homme normal rêve. Quand tu lis la Bible, il faut 
qu’il y ait une ouverture de ton esprit pour que tu comprennes divinement la Parole 
de Dieu. Quand un voile est jeté sur toi, tu ne comprends rien. 
Tu vas détruire tout ce qui t’empêche de rêver normalement. Tu vas chasser tout 
ce qui produit les cauchemars. Les autres ont les rêves et toi tu as les cauchemars. 
2 Corinthiens 3.14-15 : « Mais ils sont devenus durs d’entendement. Car jusqu›à ce jour 
le même voile demeure quand, ils font la lecture de l’Ancien Testament, et il ne se lève pas, 
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parce que c’est en Christ qu’il disparaît.  Jusqu’à ce jour, quand on lit Moïse, un voile est 
jeté sur leurs cœurs. »
Il y a un voile. Il y a des gens qui ont un voile jeté sur leurs cœurs et les yeux des 
cœurs ne peuvent plus voir et les oreilles de leur cœur ne peuvent plus entendre. 
On lit la Bible, tu ne comprends rien et quand on prêche, tu es embrouillé. Il faut 
retirer  cela. L’autre  jour, Dieu nous as  conduits  à  sortir des  forêts, beaucoup de 
croyants ont eu des visions où Dieu leur a montré qu’ils en sont sortis. Après cette 
prière, il y aura beaucoup de révélations. Parfois, quand quelqu’un explique la Pa-
role de Dieu, tu dis, il fait comment ?
Dis :

	y D’un commun accord, nous jugeons l’armée des ténèbres ! Nous jugeons les 
armées des ténèbres !  Nous jugeons tout esprit dans les lieux célestes,  sur 
la terre et sous la terre ! Toute l’armée des démons chargés de voler les vrais 
songes  et d’obscurcir l’intelligence ! 

	y Nous  déchirons  tout  voile  !  Nous  déchirons  tout  voile  jeté  sur  la  tête  de 
quiconque  !  Nous  libérons  les  vraies  visions  !  Nous  frappons  l’armée  des 
ténèbres ! Nous dispersons les troupes de Satan parmi les hommes et parmi 
les démons ! Nous dispersons tout rassemblement ! Nous libérons toutes les 
révélations !

	y Nous prions qu’il y ait des révélations pendant la prière ou la lecture biblique ! 
Qu’il  y  ait  des  révélations  pendant  le  sommeil  ! Que  le  ciel  s’ouvre  ! Nous 
renvoyons au fond des abîmes tous ceux qui sont montés des abîmes. Que les 
abîmes soient davantage rabaissés jusqu’au cœur des ténèbres ! 

	y Nous  frappons  les  esprits  impurs  !  Nous  libérons  l’intelligence  de  chaque 
saint ! Nous nettoyons les yeux de chaque enfant de Dieu ! Nous jugeons tous 
les démons qui viennent produire les cauchemars ! 

	y Nous  jugeons  l’armée des  fausses prophéties  ! Tous  les esprits de serpents 
qui produisent  les fausses visions sont  jugés ! Nous jugeons les révélations 
venant des sorciers ! Nous jugeons la divination ! Nous jugeons les couches de 
nuages spirituels ! Nous les chassons d’au-dessus de nous ! (Prions en langue).

Dis :
	y Au nom de  Jésus,  nous  rendons  possible  la  contemplation  de  la  gloire  de 
Jésus !

2 Corinthiens 3. 17-18 : « Or, le Seigneur, c’est l’Esprit; et là où est l’Esprit du Seigneur, 
là est la liberté. Nous tous qui, le visage découvert, contemplons comme dans un miroir 
la gloire du Seigneur, nous sommes transformés en la même image, de gloire en gloire, 
comme par le Seigneur, l’Esprit ».
Le diable sait que quand le voile quitte, on contemple le Seigneur en esprit et on 
reçoit Sa vraie connaissance et on grandit.  Le diable est donc là pour donner une 
fausse image de Dieu. Il te jette un voile et tu ne vois plus rien. Tu lis un verset qui 
peut te bénir mais tu n’y comprends rien. Tu peux trouver des gens qui lisent la 
Bible mais qui se querellent tous les jours. La Parole ne peut pas les transformer 
car ils lisent la Bible avec un voile sur le cœur. 
Dis :

	y Nous rendons possible la contemplation de la face du Seigneur !
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	y Nous rendons possible notre transformation de gloire en gloire par le Seigneur 
lui-même et par la puissance de son esprit ! (Prions en langues). 

Si tu penses qu’un esprit te dérange, tu vas lui demander de partir. Dis-lui : « Nous 
allons rentrer, je ne veux pas que tu me suives ». Dis-lui : « Tu ne me suis pas ». On priait 
à Douala et quelqu’un a dit que lorsqu’il marche, c’est comme si quelqu’un le suit. 
Quand on a prié, il n’a plus entendu cet esprit le suivre.  
Dis :

	y Je proclame que Christ habite en moi et je suis plus fort que tous mes ennemis !
	y Je marche en vainqueur ! Je possède mon héritage ! J’écrase les épines et les 
ronces ! Je brise les barrières devant moi ! Je détruis les obstacles ! Je combats 
et je remporte la victoire ! J’invoque le nom de Jésus et tous mes ennemis sont 
dispersés ! J’invoque le nom de Jésus et toutes les montagnes se déplacent ! 
J’invoque le nom de Jésus et même les rochers sont déracinés ! Jésus habite 
en moi !

	y Toi, esprit méchant qui veux me suivre, ou qui s’est manifesté l’autre jour, ou 
qui se manifeste dans mes songes, que la colère de Dieu te frappe ! Que la 
confusion s’abatte sur toi ! Je te renverse et je te couvre de poussière ! Je te lie, 
je t’enchaîne et je te jette dans les extrémités du désert !

	y Je proclame la victoire de Jésus devant moi ! Je proclame la victoire de Jésus 
derrière moi ! Je proclame la victoire de Jésus à ma droite ! Je proclame la 
victoire  de  Jésus  à ma  gauche  !  Je  proclame  la  victoire  de  Jésus  sous mes 
pieds ! Je proclame la victoire de Jésus au-dessus de moi ! Je proclame que je 
suis environné de la victoire de Jésus !

	y Esprit méchant, même si c’est moi qui t’avais appelé, maintenant je suis dans 
la lumière, va-t’en !  Je n’ai plus besoin de toi ! Même si on t’a envoyé, je mets 
fin à ta mission et je te renvoie vers ceux qui t’ont envoyé ! 

Tu gardes cette victoire. Tu protèges cette victoire. Tu ne doutes plus, tu ne crains 
rien, le Seigneur est avec toi. 


